



Congreso aprueba ley de paz total, la misma que permite volver a negociar con Iván Márquez

Las plenarias del Senado de la República y la Cámara de Representantes aprobaron este jueves 3 de noviembre el informe de conciliación del proyecto que modifica y prorroga la Ley de Orden Público, con el cual se otorgan las herramientas para los diálogos que ha planteado el presidente Gustavo Petro con los grupos armados ilegales.



Petro elige a Alfonso Prada como portavoz del Gobierno

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, no es como su homólogo chileno, Gabriel Boric, la otra estrella de la nueva izquierda latinoamericana. Ha mostrado su lado pragmático al anunciar que su ministro del Interior, Alfonso Prada, será el nuevo portavoz oficial del Gobierno, un cargo inusual en la administración.



Aprobada la ley de 'Paz Total': ¿qué viene ahora?

Con 63 votos a favor y 4 en contra, el Senado, y 128 positivos y 7 negativos, en Cámara, este jueves se aprobó la conciliación de la prórroga y modificación de la Ley 418 –también conocida como ley de orden público–, principal marco jurídico de la llamada ‘paz total’ que plantea el presidente Gustavo Petro.





Gustavo Petro celebra aprobación de reforma tributaria: 'Excelente trabajo'

20 billones de pesos pretende recoger la reforma tributaria que fue aprobada este jueves en su última votación en el Congreso, más precisamente en la Cámara de Representantes. Tras conocerse la noticia, el presidente Gustavo Petro celebró la materialización de uno de sus proyectos más emblemáticos que cursan por el Legislativo.



Conozca el ABC del proyecto ley de Paz Total aprobado

Este Jueves 3 de noviembre el proyecto de Paz Total, propuesto por el gobierno de Gustavo Petro, terminó su paso por el Congreso de la República al ser aprobado en la plenaria de la Cámara de representantes.



“La víctima tiene en sus manos la verdad histórica”: Petro a María Valencia Gaitán

María Valencia Gaitán, la nieta del líder liberal Jorge Eliécer Gaitán, fue posesionada hoy como directora del Centro Nacional de Memoria Histórica (CNMH). En medio de un acto simbólico, Gustavo Petro la encargó de la entidad y puso en ella un “legado histórico”





Presidente Petro pidió a todas las empresas en Colombia salario igualitario para mujeres y hombres; esta es la propuesta

El presidente de la República, Gustavo Petro, en medio del panorama empresarial por el que atraviesa el país, con la incertidumbre por los efectos que pueda tener para el gremio la aprobación de la reforma tributaria, pidió mayores oportunidades salariales para las mujeres.

